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N.    41       DEL     01-09-2022 

 

OGGETTO: 

Comunicazioni, interrogazioni, interpellanze, ordini del giorno ecc; 

 

Oggi 01-09-2022 alle ore 18:30, i lavori del Consiglio comunale si svolgono con 

collegamento da remoto tramite videoconferenza. 
 

Presiede la seduta la Sig.ra Andreani Nuria nella sua qualità di Presidente. Il Segretario 

comunale accerta la presenza in video.  
 

Dei Signori Consiglieri assegnati a questo Comune e in carica:  

 

VAGNOLI FILIPPO A MORELLI ARIANNA A 

NASSINI FRANCESCA P FRENOS FRANCESCO P 

CAPORALI MATTEO P ROSSI MAURO P 

BRONCHI DANIELE P GALASTRI GIANNI P 

PAOLI MIRKO A VANNUCCI MICHELE P 

CIPRIANI MARTINA P TAFI ANNA LISA P 

DONATI GIANLUCA A ROSSI ROBERTO P 

ANDREANI NURIA P RIGHINI CATIA P 

FUSCO CONCETTA P   

 

risultano presenti e collegati n.  13 e assenti n.   4.  
 

Segretario comunale incaricato della redazione del verbale la dr.ssa Rossi Ornella, assistito 

dalla dr.ssa Nebbiai Giovanna. 

 

Il Presidente, constatato il numero legale degli intervenuti, invita i presenti alla trattazione 

dell’argomento indicato in oggetto.  
 

ESECUZIONE IMMEDIATA NO      

    



 

 

 
Comunicazioni, interrogazioni, interpellanze, ordini del giorno ecc; 

 
IL CONSIGLIO COMUNALE 

 

Il Consigliere Vannucci esprime rammarico per il malfunzionamento delle scale mobili in 

particolar modo per gli svantaggi agli anziani. 

L’Assessore Caporali risponde che è stato fatto un intervento importante di manutenzione con 

una spesa notevole, ma ci sono dei problemi sulla manutenzione ordinaria delle scale e per 

questo hanno sollecitato in modo deciso la ditta che ha in appalto la manutenzione a 

correggere un po’ il tiro ed a stare molto dietro alla scala stessa, proprio perché a fronte di un 

investimento importante fatto con Tyssen, la Tyssen stessa, che ha la manutenzione delle 

scale fino al prossimo anno, deve manutenere bene la scala in maniera da creare meno 

disservizi possibili. Avevamo preparato con Nora una p.e.c. inviata, lamentando questo fatto, 

paventando anche una rescissione del contratto di manutenzione. Come ufficio, si sono 

pertanto attivati per chiedere spiegazioni alla ditta che ha in appalto la manutenzione, 

chiedendo il perché dei fermi continui nonostante i nostri forti investimenti paventando la 

rescissione del contratto. 

 

 
 

  

 

Letto e sottoscritto.  

 

  IL PRESIDENTE 

    Andreani Nuria 
 

 

 

IL SEGRETARIO COMUNALE 

Dr.ssa Rossi Ornella 

Sottoscritto con firma digitale ai 

sensi dell'art. 24 

del D.Lgs. 7/3/2005, n. 82 e s.m.i. 
 

 

Sottoscritto con firma digitale ai 

sensi dell'art. 24 

del D.Lgs. 7/3/2005, n. 82 e s.m.i. 
 

 




